



Nobilia se sitúa en el siguiente nivel de innovación

La colección de 2025 se focaliza en el innovador sistema de cajones nBOX, así como en nuevos modelos y colores de frentes, superficies mate y electrodomésticos altamente funcionales.

El aspecto de la innovación, holística en el diseño y la perfección en el producto son el pilar de las propuestas de nobilia para 2025. Y es que el fabricante alemán lleva el interior de sus muebles al siguiente nivel de innovación: cocina, baño y salón reciben un interior completamente nuevo. El foco de la nueva colección está en el innovador sistema de cajones, nBOX. Desarrollado en estrecha colaboración con la empresa Hettich, establece estándares en términos de diseño y estética, confort y opciones de personalización.

nBOX convence por su diseño minimalista y de líneas rectas en un elegante color gris pizarra. El delgado marco del cajón, de tan solo

10,7 milímetros de ancho, se integra perfectamente en el aspecto general de los muebles y se integra armoniosamente en la cocina, el baño y en todas las estancias. La guía de cajón oculta y la función *push-to-open* opcional también ofrecen, en cuanto a comodidad, innovación a un nuevo nivel. Las guías ocultas convencen por su excelente comodidad de movimientos y una estabilidad extraordinaria.

Con la colección 2025, nobilia equipa su gama en exclusiva y de serie con el nuevo sistema de cajones nBOX y ofrece así diseño y tecnología premium como nuevo estándar.

nBox: un sistema, mucha libertad de diseño

Más opciones, más flexibilidad: con el innovador sistema extraíble nBOX se abre una amplia gama de opciones de diseño para los diseñadores de cocinas y para los clientes finales. Ya sea con barandilla cuadrada de serie, opcionalmente con un lateral de cristal gris o caja cerrada extraíble, existen tres versiones diferentes donde elegir. Además de las diferentes versiones de gavetas, también se puede individualizar el frente de cajones y gavetas interiores: como estándar con panel de madera, opcionalmente panel de vidrio de diseño o panel de diseño cerrado, de PVC.

Pequeño detalle, gran efecto: el sistema nBOX ofrece soluciones individuales para el diseño interior de los muebles. Ya sea un acento sutil o una apariencia completamente nueva, los perfiles y las cubiertas permiten múltiples variantes de diseño en tres colores actuales: puro y arquitectónico en gris pizarra, naturalmente relajado en roble Sierra y un exclusivo y extravagante bronce metalizado cepillado.

Combinación perfecta en forma y color

Para una apariencia holística de los interiores de muebles nobilia, todo el interior se ha actualizado y presenta un lenguaje de diseño consistente y de color uniforme. En PVC gris pizarra, roble macizo o fresno gris pizarra, los nuevos cuberteros y sistemas de organización encajan perfectamente con el diseño del nBOX. Para completar perfectamente este look, el color gris pizarra ahora también se puede elegir opcionalmente como decoración interior del armazón.

Consecuentemente perfecto

Los muebles columna con puertas continuas brindan una actualización elegante a partir de este año en la cocina. La apariencia sin bordes ofrece una estética ordenada y una superficie limpia. Las puertas continuas llegan de serie con tensor integrado.

Novedades de frentes para 2025

Nobilia amplía su gama con 10 nuevos frentes de los modelos más vendidos y en colores de moda. El exitoso frente lacado Senso se amplía con tres modernos diseños monocromáticos: Olivo, Sky y Negro con acabado lacado mate premium y tecnología antihuellas.

El color de moda Sky crea una atmósfera fresca y ligera: escenificado en un diseño minimalista, el suave tono pastel corresponde a la tendencia de colores tranquilos y suaves. Por su parte, el color de tendencia Olivo -sobre todo en combinación con el nuevo y cálido nogal Milano- consigue el equilibrio perfecto entre naturaleza y modernidad.

Los diseños con Negro mate se centran en lo esencial: elegancia y encanto atemporal. Gracias al revestimiento antihuellas, los frentes de Senso siempre lucen bien cuidados y llaman la atención. Ya sea en la cocina, el baño o el salón: la madera es un elemento importante de diseño.

Asimismo, el popular modelo Structura se enriquece con dos decoraciones de madera veteada verticalmente: la nueva imitación de roble Como pone un toque moderno con un aspecto elegante de carácter natural. Aquí la autenticidad y la

naturalidad se encuentran con una nueva simplicidad y opciones de diseño: la veta natural y vertical garantizan elegancia moderna y, con sus suaves degradados de color, permite numerosas variaciones de color y materiales.

Conocido por su buen gusto y su elegancia natural y casi informal, el diseño contemporáneo italiano se refleja en la nueva imitación de nogal Milano, una expresión llamativa y elegante. Los frentes Structura convencen por su verticalidad con una estructura sutil y poros oscuros y con carácter.

Superficies innovadoras en perfecto mate

El nuevo modelo Softline, con un radio de borde de 1,8 mm y un perfecto acabado lacado mate, convence por sus funciones avanzadas de propiedades antihuellas y se caracteriza por una resistencia especial, longevidad y facilidad de cuidado. Softline está disponible en blanco, blanco alpino, magnolia y gris seda, mientras que el modelo enmarcado Nordic se complementa con el color arena mate, que subraya el estilo nórdico.

Por su parte, las nuevas encimeras de mármol, granito e imitaciones de madera convencen por su aspecto natural y su facilidad de uso, y los once nuevos tiradores abren aún más opciones de diseño, desde el pomo hasta el uñero, ya sea con aspecto de madera, formas orgánicas o materiales modernos como el bronce.

De hecho, la popular tendencia del bronce corre como hilo conductor entre las nuevas opciones de diseño para la colección: para tiradores, fregaderos y grifos monomando, pero también como un acento de diseño en la decoración de las encimeras y, por supuesto, en los perfiles y revestimientos del cajón nBOX, donde el color bronce metalizado ofrece un nuevo terreno de juego para diseñar.

Innovaciones en electrodomésticos

Nobilia vuelve a ofrecer a sus clientes una cartera de electrodomésticos única y de marcas reconocidas, como NEFF, Siemens y BORA. Pero también destaca con su innovador extractor de superficie XtraHob: con el resistente cristal Onyka de EuroKera, la XtraHob también marca nuevos estándares funcionales con una vitrocerámica única. Destaca la superficie de cocción en negro mate, que se caracteriza por una resistencia única a los arañazos gracias a su revolucionario revestimiento. Así, las ollas, sartenes y otros utensilios de cocina no dejan marcas en el uso diario. Además, la superficie estructurada reduce los reflejos en un 80%, lo que garantiza un aspecto mate elegante. ■

Con la colección 2025, nobilia equipa su gama en exclusiva y de serie con el nuevo sistema de cajones nBOX, ofreciendo así diseño y tecnología premium como nuevo estándar

